



Ciudad de México, sábado 23 de febrero de 2019

SERRAT CERRARÁ SU GIRA POR MÉXICO EN EL AUDITORIO NACIONAL

- **El cantautor catalán celebra 48 años del lanzamiento de uno de los discos que forjó su carrera, con su gira *Mediterráneo Da Capo***
- **Su serie de nueve conciertos en México como parte de este tour concluye hoy en el foro capitalino**

Joan Manuel Serrat, uno de los cantautores más reconocidos en la historia de la música mundial, decidió desplegar velas para navegar de nuevo con su disco *Mediterráneo* (1971) como el eje de su nuevo tour mundial, titulado *Serrat Mediterráneo Da Capo* (término musical italiano que significa volver al principio), con el que llegará al Auditorio Nacional hoy sábado 23 de febrero.

A 48 años del lanzamiento de este material que marcó un hito en su trayectoria, Serrat se lanzó a esta gira para conmemorar el éxito que alcanzó gracias a él. En este concierto, el cantautor catalán repasará los 10 temas de aquel LP fundamental en su trayectoria y lo mejor de su amplio repertorio, además de alguna sorpresa musical de reciente creación.

Con su gira *Mediterráneo Da Capo*, Serrat recorrerá países como España, Estados Unidos, Guatemala, Honduras, El Salvador, Costa Rica, Colombia y México. En nuestro país el cantante, compositor, poeta y activista ofrecerá nueve conciertos, los cuales arrancaron en el Palacio de Bellas Artes de la capital el pasado 7 de febrero y continuaron por Puebla, Guadalajara y Monterrey, para cerrar hoy en el Auditorio Nacional.

Serrat se ha presentado en el Auditorio Nacional desde 1984, la mayoría de las veces como solista, la última de ellas en 2015 para celebrar 50 años de carrera, pero también al lado de su amigo Joaquín Sabina, junto a quien ofreció dos conciertos (2007 y 2012).

En 2017 el cantautor español llegó como parte del espectáculo *El gusto es nuestro*, con Ana Belén, Víctor Manuel y Miguel Ríos, para conmemorar dos décadas de la que es considerada la gira más exitosa en España.

El cantautor catalán ha sido merecedor de nueve *Lunas del Auditorio*: cinco como solista, dos más con Joaquín Sabina y una por su presentación con *El gusto es nuestro*, todas ellas en la categoría Música Iberoamérica. Asimismo, fue galardonado junto a Joaquín Sabina con una presea especial por su Legado Artístico Iberoamericano en 2012, año en que fue parte del talento en escena de la entrega de este galardón.

Con su presentación en el programa Radioscope en Radio Barcelona en 1965, Serrat inició su trayectoria musical. Ese mismo año lanzó su primer EP, compuesto por cuatro canciones en catalán. Cuatro años más tarde, comenzó con la traducción de sus composiciones al castellano.

Desde entonces se dedicó a componer cientos de canciones con influencia de la poesía y de géneros musicales como el folclor catalán, la copla española, el tango, el bolero y el cancionero popular latinoamericano, además de ser parte del movimiento Nova Cançó (Nueva Canción) para la reivindicación cultural catalana.

Con una trayectoria de 54 años en el mundo de la música, Joan Manuel Serrat cuenta con 32 producciones musicales en su discografía, así como más de 300 canciones en catalán y castellano. Como actor, participó en seis películas.

Joan Manuel Serrat *Mediterráneo Da Capo* se presentará hoy sábado 23 de febrero a las 20:00 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$300 a \$2200, disponibles en taquillas del foro sin cargo extra y en el Sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa
Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa